

DINERO QUE EL JUEGO HA TRAJIDO,
HOY VENIDO Y MAÑANA IDO.

COMPRUÉBALO

por si los datos de que dispongo no son correctos:

El río ALAGÓN nace en Frades de la Sierra (Salamanca), es afluente de Tajo y el afluente más largo de todos con 230 Kms. ¿es así? Así lo he oído en la televisión.

¿SABES lo que es el VERANILLO de San Martín? ¿y el VERANILLO de San Miguel? ¿cuándo son en fechas? .Búscalo.



**CICLO A
TERCER DOMINGO
TIEMPO ORDINARIO**

El domingo pasado hablamos de Juan Bautista y de Jesús y cómo Juan hizo la presentación oficial de Jesús: "Este es el Cordero de Dios..."

Y Juan acabó su predicación diciendo: ¡CONVERTÍOS! Y con esta misma recomendación comienza Jesús su predicación: ¡¡ CONVERTÍOS, PORQUE EL REINO DE DIOS ESTÁ CERCA!!.

Y lo primero que hizo Jesús fue buscarse la compañía de unos hombres en los que se iba a apoyar. Y los fue sacando de la barca, de las redes, de la familia: fueron los apóstoles. Y sin apóstoles no hay Iglesia. Jesús lo quiso así.



**GALERÍA
DE "SANCHOS"**

**HIPÓLITO Y
TERESA**

DEBERES: Jesús eligió a dos tandas de hermanos que fueron:

- 1.-Pedro hermano de Juan
- 2.-Pedro hermano de Andrés
- 3.-Pedro hermano de Santiago
- 4.-Santiago hermano de Andrés
- 5.-Andrés hermano de Juan
- 6.-Juan hermano de Santiago

Sólo hay dos correctas y son los números.....

¡ ATENCIÓN! ¡ATENCIÓN!

Si ya tienes o consigues (y ya sabes cómo: pidiéndolas) todas las hojas del año 16, podrás disponer de fechas de nacimientos, matrimonios y defunciones de todos tus paisanos incluidos tus propios familiares (los ya fallecidos) desde el año 1.884 al 2.015.

De haber nacido Hipólito en El Cubo, hubiera sido "quinto" del que llegara a ser su cuñado (las dos esposas hermanas), Conrado "Buenos Aires". Buen mozo, y buen trabajador, estuvo haciendo labores de campo en el Cuartón de la Bebé (Traguntía) hasta que montaron la panadería en su domicilio (calle Alamo a la sombra de la fachada de la iglesia), una panadería que surtió al pueblo de buen pan durante más de 40 años. más de cuatro décadas y, en casi todo este tiempo, sin más competencia que el que se hacían los labradores para consumo de su propia familia, pues tenían harina de propia cosecha y horno instalado bajo las tenadas de los corrales.

En unos cuadernos ("de entonces", de aquellos que tenían en la contraportada las tablas de sumar, restar, multiplicar y dividir) iban ellos anotando el pan que a cada uno despachaban a diario, para cuando hubiera dinero hacer cuentas y abonarlo...eso era dar "fiao".

Hermanos de Teresa (hijos de Felipe "felipillo" y Cándida): Anselmo (Josefa), Tomasa (Conrado B.A.), Ramón (Hipólita) y Manuel (Rosario).

Teresa falleció el 27-10-1.963, justo un año después que su hermana Tomasa y un año antes de su marido, el Sr. Hipólito que falleció el 21-Nov.-de 1.964. Teresa vivió 77 años y Hipólito, 78.

Todavía tuvieron tiempo de "disfrutar" de sus nietos: los seis hijos de Rosa (Bautista) y la hija única de Simona y Antonio, en una historia singular por estos pagos y que describiremos en la próxima.



Es consecuencia de un trabajo que se hizo sobre un diario de la parroquia que abarca esos años.

SUBSIDIADO D. -



*Problema a resolver:
El boticario y su hija,
el médico y su mujer
se comieron nueve huevos
y todos tocaron a tres.
(¿cómo fue?)*

Palabras ordenadas
número anterior:
AGRICULTORES Y
GANADEROS

RESUMEN MES ENERO-2.016 (1)

Comenzó el año con un acto de solidaridad a favor de "los niños-as" de José Luis, nuestro paisano, misionero en Perú y necesitado de material escolar (pupitres, mesas, libros...) lo que se ha conseguido con los 2.100 Euros, fruto de una generosa tómbola. Siguiendo con la generosidad, hasta 800 Euros se recaudaron unos domingos después para la Santa Infancia Misionera.

Siendo tan buenos y solidarios, los Reyes Magos premiaron a los niños de El Cubo la noche del 5-Enero con muchos juguetes. Y no lo tuvieron fácil los Reyes Magos, debiendo sortear la abundante lluvia de aquellos días. Porque, llover llover...

En Enero, de 31 días llovió en 20. Cuando más llovió fue el día 1 (22 litros), el 4 (con 29) y el 8 (con 20). En total, nada menos que 163 litros "caídos" en todo el mes.

Pero el año comenzó también con muy altas temperaturas: el enero más caluroso desde que se controla el tiempo desde Mariano Medina. Tanto que comenzó con incendios en el norte de España como si de verano se tratara.

A más, y para más desgracias, avanzado Enero, un terremoto que afectó a Melilla y la costa mediterránea.

Y, siguiendo las desgracias, superado el Ebola africano, en Latinoamérica ha surgido el virus del zika que transmite un mosquito de nombre muy raro y de muy malas ideas.

¿Mucha lluvia en Enero? Hasta el puente de nuestro Río Huebra fue referencia en la prensa provincial por el que bajaba mucha agua, aunque no tanta como en otras ocasiones.



WASHINGTON es estado y ciudad capital de los EE.UU. en memoria del primer presidente GEORGE WASHINGTON (1732-1799). Luchó contra los franceses primero, y luego contra los ingleses alternando éxitos con fracasos pero fue firme, tenaz y de buen sentido. En 1789 fue nombrado presidente (primer presidente) y fue reelegido en 1793.

Pues, detalle curioso: cuando fue nombrado presidente de los EE.UU. tenía un sólo diente y, cuando dejó de ser presidente ya se le había caído y no tenía ninguno.

EL GUEPARDO es el animal más veloz sobre la tierra (no incluimos aves ni peces). En sólo 3 segundos, 3, pasa de cero a 95 Kms. de velocidad. En sólo 3 segundos.

De seguro que sabes jugar al PARCHIS: fichas de cuatro colores, dados, tablero, camino a recorrer hasta llegar a la meta... Pues has de saber que la palabra PARCHIS significa en alemán "no te enfades, hombre".

A NADIE LE AMARGA UN DULCE.

Aunque la sucralosa es el edulcorante más eficaz, la miel es un muy buen edulcorante con propiedades conservantes contra la humedad.

Y...hablando de miel:

- * Vase el bien al bien y abejas a la miel.
- * Al que se hace de miel se lo comen las moscas.
- * Vinagre y miel, sabe mal pero hace bien.
- * Agua de agosto, azafrán, miel y mosto.
- * Miel en tu boca y nudo en tu bolsa.
- * El que anda con la miel algo se le pega.
- * Quien con miel anda, se chupa los dedos.
- * Dejarle a uno con miel en los labios.
- * Quien tiene mucha miel, en las berzas la echa.
- * No se hizo la miel para la boca del asno.